

PRESENTACIÓN

Estimados lectores, un año más nos atrevemos a presentaros un nuevo volumen de *Estudios de Fonética Experimental* con la esperanza, siempre renovada, de dar a conocer un material que nos sirva a todos para avanzar en el conocimiento de nuestra disciplina. En esta ocasión, ofrecemos un conjunto de estudios elaborados por profesores de informática de la Universidad Politécnica de Madrid que, como observaréis, se han dedicado plenamente a mostrarnos su dedicación a esta rama del saber que forzosamente compartimos y que ha de suscitar colaboraciones importantes, ya que nos necesitamos mutuamente para avanzar. Cuando me propusieron publicar estos artículos, no lo dudé en absoluto, porque estoy convencido de que sus hallazgos son muy interesantes para todos y creo que a partir de aquí podremos cooperar en nuevas empresas.

Mayo de 1999

EUGENIO MARTÍNEZ CELDRÁN